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Lundi 3 mars 2014 
 
 
Présents : Sylvie DECOURCELLE, Cathy DESCAT, Catherine GAUTHIER, Laurence GÉRARD, Karine LALLIER, 
Didier MAZENS et Abel ROSPIDE. 
Excusés :  Pascal BOUCHET,  Bernard SANTIAGO. 
Invité : Adrien DEBONNIERE 
 
 
Ordre du jour :  
 
1. Stage : CRJS d'Orléans prioritaire 40 places : coût par personne = 34,00€/jour en pension complète 
+ transport en car de l’ordre de 1500 €. Budget total : environ 9250 € - participation estimée CG94 1500 € 
3 collectifs sont intéressés : Sylvain, Adrien et Magali. Abel participera également. 
Participation des familles : 90 euros x 36 = 3240 € 
Solde pour le club : ~4500 € 
Didier actualise les documents à distribuer aux familles. 
Karine négocie avec le CRJS la date butoir de confirmation le 15 mars 
 
 
2. Animation handball : 
Sur la première semaine des vacances de février : le matin les individuels et l'après-midi les centres de 
loisirs. Adrien a pris en charge l'animation + 4 jeunes (-16M et -18F) 
On peut noter une très grande participation (le matin de 20 à 30 enfants et l'après-midi des effectifs de 9 à 
24) ; toutefois il faudra revoir avec les centres de loisirs  les problèmes liés à l'équipement des enfants. 
A la fin du stage un tee-shirt a été distribué pour les participants du matin. 
 
 
3. Les Jeunes arbitres 
Nous pensons qu'il est important de valoriser nos JA. Nous pensons le faire lors de l'entre deux matches  le 
samedi soir 8 mars. A cause du délai très court il est possible que nous soyons obligés de repousser cette 
date. 
 
 
4. Commission de discipline du match des SG contre Meaux 
Nous discutons exceptionnellement sur les amendes liées à cette situation. 
Didier et Laurence tiendront la table lors du match rejoué à huis clos contre Meaux le jeudi 20/03/ à 21h00. 
 
 
5. Assurance MAIF : 
Didier et Sylvie ont contacté la MAIF pour répondre aux différentes questions posées lors d'une réunion 
précédente : tout déplacement de nos licenciés est couvert qu'ils soient seuls ou accompagnés par un 
parent ou un éducateur. 
D'autre part du fait de l'augmentation du budget de l'association, on a été obligé de changer de contrat ce 
qui implique un coût annuel supplémentaire de 500 euros. 
 
 
6. LIFE :  
Il est possible de faire un vœu pour l'AG de la LIFE, qui sera éventuellement repris et proposé  la FFHB. À 
rechercher. 
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Questions diverses 

• Certains d'entre nous trouvent que le caddie à ballons est dangereux lors du déroulement des 
matches. Abel propose de remettre en état un caddie en toile qui se trouve dans le placard. 

• Toujours pas de nouveau de la part de la SNCF à propos de l'éventuel remboursement des 2 places 
de train non honorées lors du déplacement de l'équipe des SF 

• Le 15/16mars lors du déplacement de la N3 à Strasbourg : l'aller au gymnase se fera en transport en 
commun et le retour à l'hôtel en taxi. 

• La sélection du CDHB pour les garçons aura lieu le samedi 22 mars de 9h à 11h ; 3 garçons du club : 
Olivier J. / Alexis  H. et Ilan E. 

• La sélection du CDHB pour les filles : Elisa S. / Fatoumata B. et  Sili W. 

• Adrien souhaiterait participer avec son équipe au Tournoi des étoiles du handball à Triel sur Seine 
(78) le dimanche du 18 mai ; il va le proposer aux autres entraîneurs. 
 

 

 
 
  

PROCHAINE RÉUNION LE LUNDI 31 MARS à 20h30 
 
 

L. GERARD      D. MAZENS 

Secrétaire      Président 


